

QUE SONT-ILS DEVENUS?

Embauché comme collaborateur et photographe saisonnier 2021, Renaud est étudiant en cinéma à l'Université de Montréal. Résident de Sainte-Agathe-des-Monts, il a parcouru le territoire à la recherche de mille et un lieux de tournage potentiels et a assuré la mise à jour de la photothèque numérique des Laurentides. Cet été, Renaud est chargé de soutien documentaire au Bureau du cinéma et de la télévision de Montréal.

« C'est essentiellement la même chose que je faisais l'an dernier avec Film Laurentides, mais à Montréal ». Monsieur Yan Éthier, agent de développement culturel – lieux de tournage reconnaît que Renaud a reçu une très bonne formation lors de son passage chez Film Laurentides! Ça fait plaisir à entendre, merci Yan!!!



Renaud Gélinas